







Wachid Hasyim Surabaya selalu mempunyai strategi-strategi baru yang diterapkan dalam meningkatkan kinerjanya.

Bapak Sugiyanto juga menjelaskan hubungan *benchmarking* dengan kinerja lembaga MTs Wachid Hasyim Surabaya. Menurut beliau, setelah melaksanakan *benchmarking*, MTs Wachid Hasyim Surabaya mampu mengetahui kelemahan-kelemahan yang dialami dalam meningkatkan kinerja lembaganya. Dari sinilah MTs Wachid Hasyim Surabaya berupaya memperbaiki kelemahan tersebut dengan mencontoh dan juga menerapkan strategi-strategi yang didapat dari lembaga yang di kunjunginya.

Berdasarkan hasil penelitian terdahulu dan kondisi data dari lembaga tersebut, *benchmarking* sangat berpengaruh terhadap peningkatan kinerja. Dengan melaksanakan *benchmarking*, lembaga akan mengetahui kelemahan-kelemahan yang dialami selama proses peningkatan kinerja, sehingga bisa memperbaiki dan meningkatkan kinerja lembaga menjadi lembaga yang lebih unggul.

Berdasarkan penjelasan tersebut, peneliti ingin mengadakan penelitian dengan judul *Hubungan Benchmarking dengan Kinerja Lembaga di Mts Wachid Hasyim Surabaya*. Dengan hipotesis  $H_a$  yang menyatakan ada hubungan antara *benchmarking* terhadap kinerja lembaga di lembaga MTs Wachid Hasyim Surabaya dan  $H_o$  yang menyatakan tidak adanya hubungan *benchmarking* terhadap kinerja lembaga di Mts Wachid Hasyim Surabaya.













metodologi yang membantu untuk mencapai *best practice* tersebut karena *benchmarking* mengukur proses atau praktik yang sangat penting bagi peningkatan kinerja perusahaan, dan melakukan hal itu di seluruh industry. *Benchmarking* menentukan tingkat produksi PT Karunia Alam Segar yang akan diimplementasikan secara berkesinambungan yang mampu memperbaiki kinerja proses produksi.

2. Dalam penelitian yang dilakukan Michael Paulus dan Devie yang berjudul “Analisa Pengaruh Penggunaan *Benchmarking* Terhadap Keunggulan Bersaing dan Kinerja Perusahaan” hasil penelitian tersebut adalah dapat dijelaskan bahwa besar pengaruh dari variabel *benchmarking* terhadap Kinerja Perusahaan sebesar 0,4207 dengan nilai *t-statistics* sebesar 4,3791 yang lebih besar daripada 1,96. Yang berarti menyimpulkan bahwa *benchmarking* memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Kinerja Perusahaan. Pengaruh yang dihasilkan oleh *benchmarking* terhadap Kinerja Perusahaan adalah positif yang berarti apabila penggunaan *benchmarking* semakin tinggi maka akan berakibat semakin tinggi pula kinerja perusahaan.

3. Dalam penelitian yang dilakukan yang berjudul “Peningkatan Mutu dan Benchmarking Perguruan Tinggi” menyimpulkan bahwa Penetapan standar baru perlu dilakukan dalam rangka peningkatan mutu kerja setelah dipenuhinya standar mutu lama. Penetapan standar mutu baru ini salah satunya dapat dilakukan melalui proses Benchmarking. Benchmarking tidak hanya sekedar memindahkan system mutu satuan pendidikan kesatuan pendidikan yang lain, tetapi perlu dilakukan penyesuaian, penyempurnaan, dan kiat untuk

mengimplementasikannya karena budaya dan potensi sumber daya yang berbeda.

Terdapat perbedaan penelitian ini dan penelitian terdahulu yaitu Pada penelitian terdahulu yang sudah peneliti paparkan diatas yaitu meneliti tentang analisa benchmarking terhadap biaya produk pada suatu perusahaan,yang kedua pengaruh benchmarking terhadap keunggulan bersaing dan kinerja perusahaan dan yang ketiga yaitu pelaksanaan benchmarking untuk peningkatan mutu. Namun terdapat persamaan dalam penelitian ini dan penelitian terdahulu yaitu sama-sama meneliti tentang pelaksanaan benchmarking.

Sedangkan dalam penelitian ini penulis berbeda dengan penulis yang lain karena peneliti disini lebih memfokuskan pada hubungan *Benchmarking* dengan kinerja lembaga di MTs Wachid Hasyim Surabaya. Baik kinerja guru maupun kinerja staf dan juga karyawan. Karena *Benchmarking* merupakan salah satu strategi untuk meningkatkan kinerja lembaga.

Dengan memfokuskan pada pengaruh *Benchmarking* terhadap peningkatan kinerja lembaga akan memudahkan peneliti dalam suatu penelitian, karena penulis hanya meneliti tentang kinerja lembaga setelah melakukan Benchmarking dengan lembaga lain.

## **G. Sistematika pembahasan**

Sistematika yang dimaksud di sini adalah merupakan keseluruhan dari isi penelitian secara singkat yang terdiri dari 5 Bab. Dari bab per bab tersebut, terdapat sub-sub bab yang merupakan rangkaian untuk pembahasan dalam

penelitian. Maka sistematika pembahasannya dalam penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut:

BAB I merupakan Pendahuluan; berisi tinjauan secara global tentang permasalahan yang dibahas dalam penulisan skripsi ini, serta dikemukakan pembahasan seperti: Latar Belakang Masalah, Rumusan Masalah, Tujuan Penelitian, Manfaat Penelitian, Ruang Lingkup Pembahasan, dan Sistematika Pembahasan.

BAB II tentang Kajian Teori: Bab ini menjelaskan secara rinci tentang kajian-kajian teori yang terdiri: *Pertama*, kinerja Lembaga yang mencakup; Pengertian kinerja lembaga, indikator kinerja lembaga, pengukuran kinerja. *Kedua*, *Benchmarking*; Pengertian *Benchmarking*, tujuan *Benchmarking*, tahap-tahap *benchmarking* dan jenis-jenis *benchmarking*. *Ketiga*, pelaksanaan *Benchmarking* terhadap peningkatan kinerja lembaga. *Keempat*, Hipotesis

BAB III tentang Metode Penelitian: menerangkan metode penelitian diantaranya berupa lokasi penelitian, pendekatan dan jenis penelitian, obyek penelitian, variable penelitian, jenis data, metode pengumpulan data, populasi dan sample penelitian, instrument penelitian, dan analisis data.

BAB IV tentang Hasil Penelitian dan Pembahasan: Bab ini merupakan penjelasan tentang laporan secara singkat tentang hasil penelitian yang telah dilakukan di lapangan, yang terdiri dari: *Pertama*, Deskripsi Wilayah Penelitian, meliputi; Keberadaan MTs Wachid Hasyim Surabaya, Visi dan Misi MTs Wachid Hasyim Surabaya, Struktur Organisasi MTs Wachid Hasyim Surabaya, Keadaan Tenaga Pengajar, Pegawai Dan Siswa, Keadaan Sarana dan Prasarana Pendidikan

